

Communiqué de presse

Green conclut un partenariat stratégique avec Salt et étend considérablement son offre de fibre optique à l'échelle nationale.

À compter du 3 avril 2025, Green renforce considérablement sa position sur le marché suisse de la connectivité haut débit: grâce à sa collaboration avec Salt et avec d'autres fournisseurs d'accès à Internet, Green offre à sa clientèle, privée et professionnelle, la possibilité de s'abonner à un service unique disponible sur tous les principaux réseaux, couvrant l'ensemble du territoire et offrant une connectivité de premier ordre.

Lupfig, 3 avril 2025 – Green et Salt annoncent aujourd'hui le lancement d'un partenariat dans le domaine de la connectivité haut débit. Dans un premier temps, Green aura un accès immédiat à la **technologie Internet par fibre optique 10 Gbit/s** ultra-moderne de Salt. La clientèle privée et professionnelle de Green bénéficie ainsi d'une diversité de services sans précédent sur les plus grands et plus importants réseaux de Suisse, mais également sur les principaux réseaux locaux.

Green, qui est présente en Suisse depuis 30 ans, est considérée comme l'une des principales entreprises pionnières du secteur. «Grâce à notre partenariat avec Salt, Swisscom et plus de 80 fournisseurs de services de réseaux locaux, nous nous réjouissons de jouer une fois de plus un rôle de chef de file. Nous combinons les meilleures offres disponibles, indépendamment du réseau, et nous les associons à notre haut niveau de service», explique Roger Süess, CEO de Green. «L'infrastructure de réseau Internet de la Suisse est aujourd'hui très normalisée et ne cesse de se développer dans toutes les régions. Nous nous distinguons par la simplicité de notre offre et l'étendue de notre couverture. De plus, à chaque fois que notre clientèle interagit personnellement avec notre équipe de service, elle bénéficie de conseils d'experts et d'une assistance sans faille», ajoute Pius Grüter, Chief Operating Officer pour l'activité de fourniture d'accès à Internet chez Green. Ce nouveau partenariat permet d'élargir l'offre existante et de fournir un accès supplémentaire à Internet en haut débit, ce qui donne à la clientèle privée et professionnelle de Green encore plus de liberté dans le choix et l'utilisation de l'offre qui lui convient le mieux.

Max Nunziata, CEO de Salt, ajoute: «Cette collaboration constitue une avancée majeure, qui jette les bases de nombreuses opportunités dont pourront bénéficier nos partenaires, nos clients et nos abonnés.» Luis Hernández, Chief Strategy & BD Officer, déclare pour sa part: «Nous sommes ravis de lancer en collaboration avec Green cette nouvelle activité, qui tire le meilleur parti de notre technologie de fibre optique 10 Gbit/s ultra-moderne et ultra-fiable, ainsi que de la longue expérience et du savoir-faire unique de Green.»

Chaque connexion par fibre optique peut être utilisée par un particulier ou une entreprise disposant d'une adresse IP fixe. Des connexions définies par logiciel (SD-WAN) sont également disponibles à un prix abordable et avec une gestion centralisée. Cette nouvelle offre est également mise à la disposition des revendeurs Green.

Plus d'informations:

<https://www.green.ch/fr/clients-prives/abonnement-internet>



Légende: Luis Hernández, Chief Strategy & BD Officer de Salt, Roger Süess, CEO de Green, Max Nunziata, CEO de Salt, Pius Grüter, Chief Operating Officer pour l'activité de fourniture d'accès à Internet de Green

Téléchargement d'image

Extension des réseaux de fibres optiques en Suisse

Au-delà de nos partenariats avec Salt et Swisscom, de nombreuses collaborations locales entre entreprises et fournisseurs d'électricité au sein des villes et municipalités visent à étendre en permanence le déploiement de la fibre optique. Cette nouvelle collaboration permet à Green de couvrir la quasi-totalité du territoire national grâce aux réseaux de fibre optique disponibles.

À propos de Green

Green est l'un des plus grands fournisseurs d'accès à Internet de Suisse, dont l'offre inclut des services Internet, de téléphonie, de télévision numérique, d'hébergement et de noms de domaine à destination des particuliers et des PME. L'entreprise propose la plus grande offre de fibre optique sur tous les principaux réseaux. Green est également le premier fournisseur de centres de données en Suisse (ISG, 2020-2024) pour les entreprises et les fournisseurs de services cloud actifs à l'échelle mondiale. De plus, Green développe des solutions dans les domaines du cloud, de la sécurité et de la connectivité. Véritable pierre angulaire de l'économie numérique suisse, Green fournit une infrastructure de centre de données de haute sécurité et une plateforme de réseau fiable. Forte de trois décennies d'expérience, l'entreprise est reconnue pour son exceptionnel service à la clientèle et son expertise approfondie. Elle a reçu de nombreuses distinctions, notamment un premier prix pour le service à la clientèle dans le domaine de l'hébergement (SIQT, 2024), une récompense pour la durabilité de ses activités (Datacloud Global Awards, 2024) et le prix du meilleur projet de nouveau centre de données en Europe (DC Awards, 2023).

Pour en savoir plus: www.green.ch

À propos de Salt

Salt se distingue sur le marché suisse des télécommunications par sa capacité d'innovation et ses produits haut de gamme proposés à des prix attractifs. L'excellence de son réseau mobile (Connect, 2025), son débit Internet fixe le plus élevé de Suisse (Ookla® Speedtest Intelligence® T3-T4 2024) et son service centré sur le client garantissent une expérience exceptionnelle à ses abonnés, professionnels comme particuliers. Les services de l'entreprise, ainsi que ses réseaux fixes et mobiles, ont été récompensés à plusieurs reprises: meilleur fournisseur universel pour les PME et la clientèle privée (Bilanz, 2024), réseau mobile exceptionnel (Connect, 2025), connexion Internet la plus performante (Nperf, 2023), meilleur fournisseur régional de réseaux fixes avec la mention «exceptionnel» (Connect, 2024), vainqueur du test global parmi les fournisseurs de services mobiles postpayés (SIQT, 2024) et meilleur tarif pour le haut débit (SIQT, 2024). Outre son siège situé à Renens (canton de Vaud), Salt possède deux bureaux à Bienne et à Zurich. L'entreprise, qui emploie plus de 1000 personnes, offre des services de téléphonie mobile post-payés à plus de 1 700 000 clients et clientes, ainsi qu'une connexion Internet haut débit à 260 000 clients et clientes dans toute la Suisse. Salt offre actuellement une couverture mobile qui atteint 99,9% de la population.

Contact

Service de presse de Green:

medien@green.ch

+41 56 460 23 80

Contact

Service de presse de Salt

media@salt.ch

+41 78 787 44 81